

9月



42日間の夏休みが終わりました。今日から久しぶりの登校となります。明日から早速6時間授業、給食ありの日課で動き出します。朝起きることから始まり、授業を受ける集中力、係活動の内容など、夏休み中に少しばかり失われてしまった習慣やリズムを戻していきましょう。少しずつ生活のリズムを慣れさせる、ここ数日が大切かと思えます。

**夏休み中、部活動に懸命に取り組む皆さんです。暑い中、お疲れ様です!**



今年は、例年になく暑い夏となりました。部活動を行えるかどうか、ぎりぎりの気温の日も多くありましたが、その中で一生懸命取り組む姿がありました。吹奏楽部ではコンクールがあり、そして運動部も諸大会に臨みました。次の目標も見据えたことと思います。部員みんなで切磋琢磨してください。

**新部長が決まりました。部長を中心に、新しいチームをつくっていきましょう!**

各部活動で、部長が決まりました。これからチームを引っ張る上で、困難もあるかと思いますが、部員全員で支え合って、団結力を高めていきましょう!

※敬称略



野球部	サッカー部	男子ソフトテニス部	女子ソフトテニス部
磯崎 壮太	遠峰 瑠葵空	郡司 皇政	小澤 咲穂
バスケットボール部	バレーボール部	吹奏楽部	美術部
磯崎 愛結	黒澤 羽乃	金子 結愛	根本 翔生

**10/26(水)【8 学年親子学習会】**

標記の通り、10/26(水)「8 学年親子学習会」として、ソフトバレーボールの実施予定です。

日時: 10/26(水) 13:55~15:20

会場: アリーナ1

内容: ソフトバレーボール



9/20(火)に詳しい文書を C4th にて通知いたします。その際にアンケートを答える URL が付帯していますので、そちらで参加の可否を教えてください。たくさんのご参加、お待ちしております。

※コロナ感染の状況により、実施を見送る可能性があります。ご了承ください。

**10/28(金)【職場体験学習】**

8年生は、将来への見通しをもつ学習も取り組んでいきます。その中で、「働く」ことに焦点を当てた職場体験学習を実施予定です。コロナ感染状況の推移を見ながらですので、慎重に実施を検討しているところですが、是非とも体験学習を実施したいところです。学校では学べない、たくさんの発見があることと思います。

**保護者の皆様へ**

ご多用の中、二者面談お世話になりました。学校生活の様子等、普段見えてこないお子様の様子についても知ることができたのではないのでしょうか。今後も何か困ったことや不安なこと等ありましたら、いつでも学校へご連絡をお願いします。